

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

## Coupe de l'Isère : l'USCM veut se montrer solide pour son entrée en lice

Cédric Partouche



*Samuel Bourgeois, l'entraîneur, compte sur ses joueurs pour rééditer le beau parcours de la saison dernière.*

L'équipe fanion de l'USCM entame ce dimanche la Coupe de l'Isère qui lui avait tant souri la saison passée avec une place de demi-finaliste. Pour ce premier tour, c'est un court déplacement à Saint-Victor-de-Cessieu, face au FC Vallée de l'Hien, qui attend les joueurs de Samuel Bourgeois. Depuis le début de saison, cette équipe propose un jeu attrayant et n'a qu'une seule défaite à son actif lors du second tour de la Coupe de France contre la R2 du FCTC.

### • **Conserver la dynamique**

Au-delà de la qualification, c'est de la continuité dans le jeu et l'investissement que veut voir sur le terrain Samuel Bourgeois : « On est des compétiteurs, on veut toujours gagner mais on est encore dans un cycle de préparation donc on doit surtout appliquer ce qui est demandé. Et si c'est le cas, les résultats continueront à suivre », souligne le coach.

Premier tour de la Coupe de l'Isère ce dimanche 15 septembre. FC Vallée de l'Hien - USCM, au stade municipal Saint-Victor-de-Cessieu, à 15 h 30.